



El pasado 12, 13, 14 y 15 de diciembre, el 'Centro Médico Benedicto XVI' ejecutó la Campaña Preventiva de Diabetes.

Mercedes Morán, vive en Quito y vino a Guayaquil; ella acudió con su esposo al Centro Médico Benedicto XVI, a realizarse los controles de la diabetes que padece hace tres años, lo hizo por referencia de su hijo quien le comentó que este establecimiento de la Junta de Beneficencia de Guayaquil estaba desarrollando una campaña gratuita para la prevención y control de la diabetes.

Como Mercedes, 93 personas más se beneficiaron de esta actividad que tiene como objetivo detectar, prevenir y orientar a la comunidad en general, acerca de la diabetes, enfermedad que junto a la hipertensión, son una de las de las principales causas de muerte en el Ecuador.

"Los resultados de la misma fueron positivos ya que algunos pacientes pudieron detectar que tienen diabetes y podrán hacer un tratamiento oportuno y enfatizó en adquirir hábitos de vida saludable para disminuir los factores de riesgo modificables, como son la falta de actividad física, colesterol elevado, y el sobrepeso", concluyó el Dr. Vicente Parra, médico internista y coordinador de la campaña.